

令和4年
8月
第49号

星城高等学校同窓会

星
城
高
等
学
校
同
窓
会

発行
星城高等学校
同窓会
広報部
豊明市栄町新左山20

令和4年度 星城高等学校同窓会「総会・懇親会」中止のお知らせ



「星を継ぐ」像 披露式典

第57回星城高等学校同窓会総会を心待ちにして見える同窓生の皆様方には誠に申し訳ありませんが、昨今の新型コロナウイルスの状況を鑑みて8月12日開催の執行委員会で中止と決定させていただきました。

併せて『あれから50年』と題しました第五・六回・七回卒業生の会も中止とさせていただきます。

中止の決定にあたりましては8月12日現在において

- 1 定員の2倍の広さの会場を設けなければならない(三密を防ぐため)
- 2 会場で立食パーティー開催が出来ない。

上記2点の大きな理由により止む無く中止と決定致しました。

星城高等学校同窓会会則第9条(幹事会を以って総会に代える)により幹事会を10月23日 11時30分開催致します。各幹事の皆様にはハガキを同封して、会報を送付させていただいている。

第57回の総会の記念品は取りやめに致します。

幹事会開催のご案内

と き 令和4年10月23日(日)

11時30分 幹事会開始
受付:11時00分

ところ 名古屋ガーデンパレス

名古屋市中区錦3丁目11-13
TEL(052)957-1022

幹事会議事

- 1.令和3年度会務報告(案)
- 1.令和3年度会計報告・監査報告(案)
- 1.令和4年度事業計画(案)
- 1.その他協議事項

座像披露式典の報告と総会について

同窓会長 大竹 寛



星城高等学校創立60周年記念協賛事業として石田正城先生の銅像「星を継ぐ」像 建立披露式典に御出席いただき感謝申し上げます。

理事長の石田正城先生におかれましては、創立者石田鏡徳先生の建学の理念を堅実に引き継がれ、さらに未来の世界へと大きな夢を重ねてこられました。先生の搖らぐことのない思いが、確実に反映された座像が完成し、本日此処にご披露する運びとなりました。

工藤先生の制作の意図を御伺して座像を拝見させていただきましたが浅学無知な私にも、制作者の意図とする「似る」を超えて、内面からの「人となり」が表現された像として完成されていると感じま

した。安定感ある三角形の中に城の風格を、手には「青雲の志」を携え、眼差しは校歌に唄われている悠久無限の大空に向かって語り掛ける様が反映されています。

そして星は答えてと背面には三つの星が長男正城様、次男英城様、三男直城様の三人兄弟の結束を表現すると共に過去・現在・未来の輝きを表現し、製作者の意図とするこの三つの星には「報謝の至誠・文化の創造・世界観の確立」をしっかりと感じ取れる事が出来る、見事な作品です。製作者の細心にわたる心配りが伝わってくる作品だと思います。
(令和4年5月28日 星城高等学校同窓会長挨拶)

創立60周年記念同窓会総会並びに懇親会、今年も新型コロナウイルスの収束が見えない中、皆様の健康を考えると延期や中止をせざるを得ません。皆様のご理解を宜しくお願い申し上げます。

星を継ぐ



今年、星城高校は創立60周年を迎えました。卒業生、約3万5千人の皆様が各界で御清栄にて御尽力をされてみえます事が、今日の星城高校の発展に大きく寄与している証しであり心から感謝を申し上げますと共に一層の御活躍を祈念申し上げます。

さて、コロナ禍で昨年の石田学園創立80周年、そして今年の高校の周年記念も大々的な式

理事長・学園長 石田正城

典、行事等は控えさせていただいている。しかし、探究活動を主体とした明徳コースの新設等教育内容の充実には全校あげて取り組んでいます。

そして創立者石田鏡徳先生の建学の精神の高揚、具現化に挑み、しっかりと「星を継ぐ」努力を致しております。

是非とも今年の同窓会総会には御来校をいただき、還暦を迎えた母校に叱咤激励をいただければ幸いです。

卒業記念品にも再見していただき、じっくりと校内を見学されますよう、御案内申し上げます。

校長 石田泰城

践力ある人材へとつなげるものです。一方、「プログラム選択」は自分自身が学びたい分野を選択し、学ぶ喜びを繰り返し体験することで、自主性を育てるものです

いずれも、今後の社会人がぜひ身につけたい素養です。また、大学入試でもこうした力が備わっている試される時代となっています。

卒業後も本校での3年間で身につけた力で未来を探究し続けて欲しいと願っています。末筆になりましたが、高校創立60周年の節目を迎えるこれまで本校を支えていただいた多くの卒業生の皆さんに心から感謝申し上げます。

創立60周年を迎えて



星城高等学校は本年度60周年を迎えました。創立者である石田鏡徳先生の建学の精神「彼我一体」を大切にした教育の実践に邁進しています。

星城高校は創立60年の節目に普通コースを明徳コースに変更しました。新コースでは、「未来探究」「プログラム選択」の時間を導入するなど、カリキュラムを先進的に大幅変更しました。「未来探究」は思考力や課題発見・解決力を養い、実

星城高等学校60周年を迎えて

父母の会会長 杉浦 博



同窓会会員の皆様、日頃から父母の会の活動に御理解を賜り、心から感謝申し上げます。

私自身も本年1月に60歳の還暦を迎え、何か感じるものがござります。

私が中学生の時、この

星城高等学校へ中統試験を受けに来たのを思い出します。

令和2年1月末から国内で始まった新型コロナウィルスにより、学校自体も休校に追い込まれ

れ、学校が再開されてからも、ほとんどの学校行事が中止となりました。その為、高校での思い出づくりが閉ざされ、非常に残念でなりません。

令和4年になって、社会も少しづつ元に戻りつつあります。

今まで出来なかった活動、父母の会委員会活動も再開されました。地区父母の会につきましても、何とか開催出来るよう進めてまいりたいと考えています。

記念すべき星城高等学校60周年の年、父母の会として子供達の為、ますますの星城高等学校発展の為にお役に立てる様、活動して参る所存です。

令和3年度会務報告

- 4月6日 入学式(会長出席)
- 5月15日 執行委員会:今年度総会について
- 6月5日 三者(学校・父母の会・同窓会による)懇談会
- 6月17日 学校評価委員会(会長出席)
- 7月3日 執行委員会:令和3年度総会の中止の決議等
- 7月15日 激励会:全国高校総合大会出場者記念品を渡して激励
- 8月7日 執行委員会:高校創立60周年寄付金は物で贈る
育英振興会について
卒業記念品の見直し
- 10月 9日 執行委員会・幹事会(兼総会)
令和2年度会務報告・会計報告案(会報報告済)
役員改選(令和3年・4年度)案(会報報告済)
上記原案通り可決。他に下記事項が協議され可決
60周年記念品物で贈呈
育英振興会の奨学金については据え置き
卒業記念品見直し
- 11月4日 校外評価委員会(会長出席)
- 11月6日 執行委員会
高校60周年記念品は学園長座像作成企画に変更(同件ホームページに趣意書掲載)
卒業記念品QRコード付きマウスパットに
- 11月13日 座像建立委員選出(第1回会合)
- 11月19日 三者懇談会(会長出席)
- 12月18日 明徳忌(会長出席)
- 1月28日 令和3年度幹事任命式(会長出席)
- 2月22日 卒業式(会長出席)
- 2月26日 座像委員会(2回目):座像の進捗状況
上記の通り会務報告致します。(会長:大竹 寛)

*同窓会には規約を見て頂ければわかりますように下記委員会があります。

総会(卒業生全員対象)、幹事会(幹事を対象)、執行委員会(会長・副会長・幹事長・副幹事長対象)、役員会(会長・副会長・幹事長対象)

成長から成熟へ。「やりたいこと」を極めれば差別化につながる



日間賀観光ホテル(昭和34年創業)の3代目。

知多エリアの観光と振興をリードし続けた父・勝比古さん(現会長)から社長業を引き継いで、今年でちょうど10年になる。

「うちは、宿泊施設ですが基本は料理屋だと思っているので、生産者の方と食べていただく方をつなげる、そこに付加価値をつける。それに徹する事が大切だと考えています」

1981年生まれ。星城高校から名古屋市立大学経済学部へ。卒業後は群馬県のリゾートホテルに就職するが、家業のセントレアへの出店を機に退社。開港で賑わう中部国際空港で、弁当や特産品の販売に汗を流した(現在は閉店)。

10数年在籍する愛知中小企業家同友会では、先輩経営者からの叱咤激励や仲間と何度も議論を重ねる中で「自分なりのやり方を作り上げなければ」と痛感。そして気がついた。

「今は多様化の時代。ニーズをただ追うより

も、まずは『自分達はどうしたいのか』を突き詰めるべきではないだろうか」

「日間賀島の魚介を使った料理」というベースは変わらない。むしろ強化する。売れる物・人気のある物を真似るのではなく「日間賀島の魚介の良さ」を一番の売りにする。

漁師が丁寧に扱う魚介を、鮮魚屋・加工業者と連携して料理にする。生産者・加工業者の『顔が見える食材、だから、ストーリー性にも富んでいる。そこに付加価値がある。

不漁時は利益度外視で仕入れに奔走する。ただし、食材の独占はしない。島内で仕入れ・加工・調理を一体化させて利益を循環させれば、島の暮らしと産業が一体化できる。それこそが「自分がやりたかったことなのだと、先輩経営者との意見交換の中で気づかされました」

夢の実現に向けて、コロナ禍などに阻まれながらも「なんとかなる」と泰然自若を貫く。それは、自分の想いに共感してくれる信頼できる仲間たちがいるから。ゆえに「仲間に對して常に責任ある行動を」と、自分自身にも言い聞かせている。

(月刊なごや 7月号より)

クラス会・学年会開催に伴う援助金について

同窓会では、同窓会活動円滑化の一助としてクラス会・学年会開催するにあたり援助することがあることをご存知ですか?

クラス会等活発に開催していただこうと主旨で、一定の条件の下で各種援助しています。幹事さんからの開催申請書を提出していただくことにより行っています。

開催後には活動報告(写真を含む)、名簿の提出、会報及びホームページに掲載可等々という条件が必要です。詳細は事務局までにお尋ね下さい。

◆ お願い ◆

①本年度の総会は中止により返信ハガキは入れてありません。(幹事を除く)

総会等の議事等の質疑に付きましてはホームページからご意見をお寄せください。

幹事会での決議事項は幹事会終了後速やかにホームページでご報告いたします。

②本年は昨年に準じた運用で会報を発送します。来年度からは同窓会会則に基づき平成19年度卒業生以降の皆様方には会報を発送いたしません。

(但し会はそれに代わるべき手段としてホームページに会報等を掲載する)

【②の会則の変更は平成19年11月4日改正】

連絡先(同窓会事務局)TEL 0562(96)2155 星城高等学校内

URL <http://www.e-seijoh.jp>

